

ROYAUME-UNI – Bayer retire son maïs

Par Inf'OGM

Publié le 30/04/2004

Bayer CropScience a annoncé sa décision de ne pas cultiver en Grande-Bretagne le maïs Chardon LL génétiquement modifié, tolérant à un herbicide. Bayer CropScience estime que les strictes conditions imposées par le gouvernement grèveraient la production de maïs transgénique pour trop longtemps, la rendant "économiquement non rentable". La culture du Chardon LL qui avait été autorisée par Bruxelles en 1999 avait reçu le feu vert du gouvernement britannique le 9 mars dernier, sous strictes conditions. Le gouvernement a en revanche refusé d'autoriser les cultures de betterave et de colza transgéniques.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/royaume-uni-bayer-retire-son-mais/